



communiqué

N^o:
No.: 170

Le 15 novembre 1985

ERUPTION VOLCANIQUE EN COLOMBIE

Le message suivant a été envoyé le 14 novembre par le Très honorable Joe Clark à Son Excellence Augusto Ramirez Ocampo, Ministre des Affaires étrangères de Colombie.

"J'ai appris avec tristesse et désarroi les pertes catastrophiques de vies et de biens causées par la tragédie de l'éruption volcanique d'hier en Colombie. Au nom du gouvernement du Canada, je désire exprimer ma sympathie la plus profonde à tous ceux qu'a touchés cette horrible catastrophe. J'ai demandé à mes collaborateurs de déterminer comment le Canada pourrait le mieux fournir des secours et de l'assistance.

Votre tout dévoué,

Joe Clark"